

Notre-Dame-de-Londres ■

Tambourin : deux nouveaux licenciés au centre fédéral

Depuis un an déjà, la Fédération française de jeu de balle au tambourin a décidé de passer les entraînements de son centre de formation à Notre-Dame-de-Londres. Ceux-ci ont lieu le mercredi après-midi et sont dirigés par Lionel Charles.

Deux nouveaux licenciés cadets Londrains viennent de rejoindre les pensionnaires du centre fédéral et évoluent dans les différentes équipes Londrains depuis cette saison : Sarah Couchet, domiciliée à Méze, intègre la Nationale 1 féminine et Maxime Pagnier-Grisson, de Pouzols, re-

joint les cadets.

Ces derniers ont d'ailleurs bien débuté la deuxième phase du championnat des jeunes en s'imposant à Cournonsec, 16 jeux à 6. Ce sont donc les jeunes Londrains qui commencent la saison avec succès, puisque les benjamins se sont imposés eux aussi contre Cournonsec, 13 à 4, avant que les Minimes ne l'emportent face à Saint-Mathieu-de-Trévières, 13 à 2.

Un bon départ pour ces trois équipes qui peuvent prétendre au titre de champion dans leurs catégories respectives. ●